

# Introduction

La gestion des risques servent de donner à la commission, aux organes et consultations d'experts des orientations basées sur des données scientifiques, sur les processus et la méthode d'analyse de risque tendant à ce que les aspects des normes et textes apparentés relatifs à la sécurité sanitaire, des aliments et à la santé du consommateur soient fondés sur une analyse des risques et de donner ainsi des avis en matière de gestion des risques tandis que la responsabilité de l'évaluation des risques.

L'objectif des lignes directrices est d'évaluer les risques pour la santé humaine associés afin de fournir des conseils relatifs aux activités de gestion de risques afin de diminuer de tels risques (ex : Les lignes directrices aborderont également les risques associés à différents secteurs utilisant les agents antimicrobiens, comme les applications vétérinaires, la protection des plantes et la transformation des aliments).

La maîtrise des risques professionnels est un enjeu pour les hommes, entreprise et société. Si les arrêts de travail et les maladies professionnelles ont un coût, la prévention est un investissement. Chaque travailleur doit prendre soin en fonction de sa formation et de ses possibilités, de sa sécurité et de sa santé ainsi que celle des autres personnes concernés du fait de ses actes ou dès ses omissions de travail conformément aux instructions données par l'employeur.